

A MI MADRE.

DECIR MADRE ES UNA DICHA
CUANDO LA TENEMOS DELANTE
EN CAMBIO CUANDO SE AUSENTA
LA NOSTALGIA NOS INVADE
LA PALABRA MADRE ES TAN GRANDE
QUE EN NUESTRA MENTE NO CABE
MADRE QUIERE DECIR
SACRIFICIO Y DESATINO
Y NUNCA SABREMOS PAGARLE
AUNQUE NOS PESE LO VISTO
PORQUE NUNCA AGRADECEREMOS
LOS CUIDADOS QUE NOS HIZO,
SUS PENAS Y DESEOS.
PORQUE EN ESTA VIDA HAY
DE TODO MENOS ACUERDOS
PARA ESTAR CERCA DE ELLA
Y MITIGAR SUS DESVELOS
COSAS QUE NUNCA TERMINAN
SEAS MAYOR O PEQUEÑO.
EL CARIÑO DE UNA MADRE
ES COMO EL MAR
SIEMPRE ABIERTO.